

小学生が草刈りを見学

管内で初めての

除草作業見学会



木陰で事務所職員の説明を聞いています。

6月28日(木)、泊村で小学生を対象に、管内で初めての『除草作業の現場見学会』を実施しました。この見学会は道路維持管理の役割を学習してもらうとともに、道路を身近に感じてもらうことを目的に当部岩内道路事務所が開催したもので、泊小学校の3・4年生計34人が参加しました。

当日は雲ひとつない快晴で、気温30度近い炎天下の中、小学生達はしっかり帽子をかぶって草刈車の作業を見学しました。道路の路肩を大きな円盤を回転させながら雑草が刈られていく様子を、小学生達は興味深げに見ていました。



けっこう迫力あるね！



草刈車の全景

運転席が2つあって、前の人は草を刈りやすい所を通るように運転し、後ろの人は草刈装置を操作します。



草刈車に実際に乗ってみました。
一列に並んで順番待ち。



ここが運転席。
ボタン操作の説明を受けています。



たくさん書くぞ!



草を刈る歯です。
歯の数は全部で約80。
「ガチョウのくちばしみたい。」



見学の後、持参した「なんでもメモ」に記入。
びっしり書いて、紙が足りない子もいました。

路肩の草を刈る円盤について
メモを取っています。



泊小学校のみなさん



代表の生徒さんからお礼の言葉
をいただきました。

子供たちから「近くで(草刈車を)見たのは初めて。」「運転席に乗せてもらって楽しかった。」といった感想をいただきました。

最後に岩内道路事務所職員から「道路を大切に
使ってください。」という挨拶
で見学会は終了しました。



小樽開発建設部 岩内道路事務所
除草作業見学会
参加学校 泊小学校
平成24年6月28日(木)